

Rodenbach, den 30. 10. 2011

Unter Bauvorhaben!

Aus verschiedenen Gründen entschlossen wir uns zu bauen. Es sollte ein Festighaus werden, so führten wir nach Bad Vilbel in die Ausstellung. Dort stießen wir auf die Firma Baufeld, die uns durch ihre besondere Bauökonomik begeisterte. Ein "Massohaus", und das mit dieser Technik - toll! Die anschließenden Verhandlungen verliefen reibungslos, der Vertrag wurde unterschrieben, der Bau begann.

Die ganzen Wände schwankten durch die Luft, und in einem Tag stand der Rohbau. Der Fensterausbau hatte bei uns Zeit, so dass die Handwerker alle Luft zum planen hatten. Wir waren mit allen Gewerken und deren Qualität sehr zufrieden. Es lief alles reibungslos, besprochene Vereinbarungen wurden immer eingehalten. Wir würden zu jeder Zeit wieder mit der Firma Baufeld zusammenarbeiten. Wir fühlen uns sehr wohl in unserem neuen Haus und dafür möchten wir allen Beteiligten noch mal herzlich danken.

Familie Zöhrmann